



**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

01.11.99

Senador Pizarro acerca de la actitud de Pablo Longueira con la prensa:
**“HAY UNA CAMPAÑA SOSTENIDA DE LA DERECHA DE
ESCONDER LA INFORMACIÓN”**

El senador Jorge Pizarro denunció “el clima perverso y de agresividad que está generando la candidatura de la derecha en contra de los periodistas y su rol de informar a la ciudadanía”, refiriéndose a la aparición del presidente de la UDI, Pablo Longueira, en un programa de televisión el domingo recién pasado.

“Creo que la actitud beligerante y matonezca del diputado Longueira en contra de una periodista, ha producido un gran impacto en la opinión pública”, afirmó Pizarro, quien añadió que este hecho no es nuevo y que “hay una campaña sostenida del señor Lavín de no contestar, de evitar el debate y, en definitiva, de esconder la información”.

El senador Pizarro dijo que no era primera vez que se amedrenta a periodistas sobre hechos verdaderos que no convienen a la candidatura de Joaquín Lavín. “A nosotros nos parece inaceptable descalificar, insultar e intimidar a los periodistas por preguntar una verdad que es más grande que una catedral”, agregó.

En este sentido, se refirió al candidato de la derecha como “un connotado político y dirigente de ese sector, quien tiene una larga trayectoria: fue gremialista, fundador de la UDI, secretario general de ese partido y vicepresidente del mismo. También formó parte del gobierno de Pinochet, candidato derrotado a diputado y elegido alcalde por la UDI.”

Pizarro manifestó su preocupación por el intento de la derecha de evitar el rol de la prensa de informar acerca de lo que representa cada una de las candidaturas que aspiran a la Presidencia de este país. “Los chilenos tienen derecho, en el momento de votar, a tener toda la información necesaria para ello”, dijo.

Finalmente, hizo un llamado al comando de Lavín “y especialmente a él” a realizar un debate con altura y seriedad, evitando las descalificaciones para que “ese debate sea una confrontación de ideas y propuestas, porque éstas tienen que ver con el futuro del país”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**